

RUBEN SALAZAR MALLÉN

28 de noviembre, 1973

Antonio Acevedo Escobedo.  
A u s e n t e .

Dicen que la tercera es la vencida, y para mí esa máxima es la verdad revelada. Por eso te pongo estas líneas.

Sucede, o sucedió, que durante tres miércoles consecutivos te he buscado en "El Universal", creyendo que te atraería el santo olor de la pagaduría. No te encontré. Tal vez tu olfato ande mal, o tal vez el indicado olor sea muy tenue.

Quería agradecerte personalmente tu generoso comentario a mi libro El pensamiento político en América. Me pareció tan halagador como estimulante y me habría gustado darte las gracias por él; "mas ya que no se puede"... te doy las gracias por medio de esta carta, epístola o lo que sea.

Eso no impide que continúe en mi empeño de verte, y cuando lo haga, te reiteraré lo que aquí te digo.

Mientras tanto, un abrazo muy afectuoso de tu amigo



Rubén Salazar Mallén